

Presidente Boric celebró rutina de humor que lo aludió en la Teletón

“¡Qué bueno que es Lucho Slimming! Reírse de uno mismo, clave para vivir”, escribió el mandatario en su cuenta de Instagram, donde también subió la parte de la rutina que presentó la noche del viernes el comediante en la campaña solidaria. En ella, Luis Slimming se refirió al cambio de vestimenta de Boric y al “viejazo” que provoca La Monedita. Pero el Presidente no subió nada de la rutina de Stefan Kramer, quien en el cierre de la Teletón, el sábado en la noche, lo imitó y además recordó situaciones como cuando se atascó en un resbalín en Punta Arenas y al término de su relación con Irina Karamanos.